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GALLO, ministro di grazia e giustizia. 
Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
GALLO, ministro di grazia e giustizia. 

Sento il bisogno di aggiungere qualche al-
tra parola relativamente alle migliori con-
dizioni, che si sono fatte alla popolazione 
di Cefalù. 

Col concordato tra il comune e monsi-
gnor D'Alessandro furono assegnate 10 mila 
lire in favore della Congregazione.di carità, 
da spendersi dalla Congregazione stessa; 
3 mila lire per l'orfanotrofio; 3 mila lire per 
le elomosine e minestre ai poveri: in tutto 
lire 16,000. (Commenti) Finché dura la 
sede vacante non ho nessuna ragione per 
non lasciare eseguire questo concordato, 
anzi prometto di eseguirlo; quando poi 
sarà provveduto al nuovo vescovo, e la 
sede vescovile avrà il suo pieno assetto, sarà 
il caso di vedere quale dovrà essere la so-
luzione definitiva. 

Inoltre un mio predecessore, l'onorevole 
Finocchiaro-Aprile, diede anche a due isti-
tuti di Cefalù 5 mila lire per ciascuno sul 
terzo pensionabile non assegnato, che spet-
tava all 'Economato generale: anzi ricordo 
che 5 mila lire furono date ad un ospedale 
ed altre 5 mila ad uno ospizio di mendi-
cità. Furono date per unà volta sola; si 
vedrà poi caso per caso ogni anno se si 
dovrà ripetere la largizione. (Interruzioni). 

Credo però che dovrebbe cessare una a-
gitazione, che non ha ragione di < ssere; poi-
ché a quella popolazione do affidamento che 
il Ministero si interessa dei suoi giusti de-
sideri entro i limiti della legge e delle con-
venienze. (Benissimo!) » 

P R E S I D E N T E . Le altre interrogazioni 
saranno inscritte nell'ordine del giorno. Le 
interpellanze pure se il Governo nelle ven-
tiquattr'ore non darà avviso in contrario. 

Sui lavori parlamentari. 

P R E S I D E N T E . L'onorevole ministro 
delle finanze ha facoltà di parlare. 

MASSIMINI, ministro delle finanze. Do-
mani vanno agli Uffici due disegni di legge, 
l'uno per conferimento dei banchi del lotto 
e l'altro per le rivendite dei generi di pri-
vativa. 

Prego la Camera di consentire, per mag-
giore celerità, che per questi due disegni di 
legge sia nominata una sola Commissione. 

P R E S I D E N T E . Per domani sono convo-
cati tutti gli Uffici per esaminare due dise-
gni di legge l'uno pel conferimento dei banchi 
del lotto e l'altro per modificazioni alle leggi 

sul conferimento delle rivendite dei generi 
di privativa. 

L'onorevole ministro chiede che i due 
disegni siano abbinati ed affidati all'esame 
di una sola Commissione. 

Se non vi sono osservazioni incontrario, 
questa proposta s'intenderà approvata. 

(È approvata). 
L'onorevole Nuvoloni ha presentato una 

proposta di legge che sarà trasmessa agli 
Uffici, perchè ne ammettano la lettura. ' 

RAVA. Domando di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
RAVA. A nome della Commissione che 

esamina il disegno di legge per disposizioni 
circa il personale occorrente per la fabbrica 
di siluri, debbo pregare l'onorevole presi-
dente di volere completare la Commissione 
stessa, mancante di alcuni membri, perchè 
nominati al Governo, e dell'onorevole Ca-
brini perchè non è più deputato. 

P R E S I D E N T E . Mancano quattro com-
missari. 

RATA. Precisamente. 
P R E S I D E N T E . Si tratterebbedellaCom-

missione che deve riferire sul disegno di legge 
per « Disposizioni circa il personale lavo-
rante* occorrente per la fabbrica di siluri 
della regia marina a S.Bartolomeo (Spezia) »: 

Il Governo consente nella proposta del-
l'onorevole Rava? 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell' interno. Sì. 

P R E S I D E N T E . Poiché la Camera è d'ac-
cordo nel deferire al Presidente anche que-
sto incarico, mi farò un dovere di far cono-
scere alla Camera stessa, a tempo oppor-
tuno, i nomi dei colleghi, che dovranno 
sostituire nella Commissione i membri man-
canti. 

Verificazione di poteri. 
P R E S I D E N T E . Dalla Giunta delle ele-

zioni è stata presentata la relazione sul col-
legio di Oneglia, che sarà inscritta nell'or-
dine del giorno di martedì. 

La seduta termina alle ore 19.40. 

Ordine del giorno per la seduta di domani. 
1. Interrogazioni. 
2. Svolgimento di una proposta di legge 

del deputato De Gennaro Enrico per l'aggre-
gazione del comune di Guardialfiera al man-
damento di Casacalenda. 

3. Seguito della discussione del disegno 
di legge : 

Provvedimenti per le provincie meri . 


